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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Mariana Marcela Quezada Villagomez.
Mis padres son Víctor Quezada y Marcela Villagomez Terrazas, tengo una hermana llamada Mónica Daniela Quezada
Villagomez de 15 años.
Nací en Monclova Coahuila el día 2 de noviembre del 2000 a las 11 hrs de la noche, pese 3 kilos 125 gramos, días después
mis papás y yo nos fuimos a vivir a Saltillo Coahuila y duramos poco tiempo en esa ciudad (allá no paso ningún
acontecimiento importante), después nos regresamos a vivir a Monclova.
En esta ciudad a los 6 meses aprendí a gatear, pero hubo un momento en el que yo estaba en el suelo sentada y luego
comienzo a gatear y me voy de cara al suelo provocando un golpe en la frente, mi mamá me levanta y ya no vuelve a dejar
que gatee (dure como siete meses sin gatear), entonces un día estaba una amiga de mi mamá, ella y yo, la amiga me tenía
cargada y sale el tema de conversación de porque yo no sabía caminar aún, mi mama le explica lo que paso y su amiga le
dice que ya es hora de que yo caminara, así que, me baja al piso y yo pude mantenerme en pie y dar mis primeros pasitos
(solitos).
En febrero del 2002 mi mama se entere que está embarazada por segunda ocasión, en el transcurso del embarazó me
contaron que yo no era de los niños que se ponen celosos y cosas de este tipo si no que yo era muy cariñosa con mi mama
durante su embarazo.
Después de nueve meses nace mi hermana ella pesa 3 kilos 500 gramos, conforme paso el tiempo me metieron a la
guardería del IMSS a los dos años, duré un año solamente y me metieron al jardín de niños Guadalupe Gómez Márquez en el
cual hice los tres años de kínder.
Algo que paso en esos tres años que me marco un poco fue: Habían organizado un desfile de primavera para los niños de
primer grado (mi grupo), me acuerdo que le insistía a mi mama que me comprara un disfraz de flor rosa y me decía que no
que ella y mi bisabuela lo iban a hacer. Se llegó el día, yo me levante con muchas ganas de ir al kínder, ponerme mi disfraz de
florecita e irme muy feliz y contenta. Llegando al kínder nos formaron para saber quiénes iban y cuantos éramos, nos
empiezan a acomodar en una camioneta que tenía cajuela abierta, pero yo no alcance lugar en la cajuela y me pusieron el
cofre de esta, y yo feliz de la vida, pero a medio camino empecé a sentir caliente en mis piernas y manos (porque iba
apoyada) pero no me queje y así dure todo el desfile (ya no iba feliz, iba casi llorando). Cuando llegamos al kínder
nuevamente me baje rápido salte de la camioneta como pude porque lo que yo quería era bajarme y dejar de quemarme.
Otro suceso que me gusto es que me escogieron para estar en la escolta del jardín (eso fue en tercer año) para hacer una
demostración el día de la graduación, también me eligieron para cantar con otros compañeros, y decir unas palabras en
agradecimiento a mis papas y maestros.
En el transcurso de las vacaciones de verano mi hermana y yo aprendimos a andar en bicicleta en el parque Xochipilli en
Monclova.
Después entro a la primaria “El Socorro”, ahí desde un principio ya conocía a varios de mis compañeros, por esto no me fue
difícil integrarme en el salón, dure solo casi dos años en esta primaria.
En ese tiempo conocí a un niño que se llama Misael Arriaga y si nos gustábamos, pero solo quedo hasta ahí.
También conocí a una maestra que estaba un poco loca porque nos gritaba por cualquier cosa que hiciéramos, por ejemplo,
una vez estábamos jugando Misael, mi primo Emiliano, mi amiga Carolina y yo a pegarnos con un libro en la cabeza (así nada
mas) en el patio y nos ve y nos empezó a gritar sin preguntarnos ¿por qué lo estábamos haciendo? Y nos mandó un reporte,
en otra ocasión la misma maestra le grito a un niño que se llama Gilberto que era un bueno para nada y que ya la tenía harta,
yo me asusté y cuando salimos de clase le dije a la mama de Gilberto que la maestra le había gritado cosas feas y me fui.



En segundo año en abril antes de semana santa mis papás nos mandan a mi hermana y a mí a Saltillo a terminar primero
(hermana) y segundo (yo).
Llegamos a saltillo y nos quedamos con mis abuelos maternos, ese mismo día que llegamos estuvimos buscando una escuela
primaria donde nos dejaran terminar el año, batallamos demasiado en encontrar. Una directora de la escuela Profesor Miguel
López nos dijo que nos iba a dar la oportunidad de terminar el año, al día siguiente fue el primer día en esa escuela, me
acuerdo que mi hermana lloro mucho porque no se quería quedar y a mí me dio tristeza verla llorar y no fue un día muy
agradable.
Mis papás llegaron a Saltillo en semana santa (2007) y una tía nos vendió una casa que ya no utilizaba que es en la que vivo
actualmente.
Se terminó el año escolar, pasaron las vacaciones y entre a tercero de primaria todo bien los primeros dos meses
(agosto-septiembre) pero en octubre pasa que fallece mi bisabuela, esto fue doloroso, la última vez que la vi fue en abril del
2007 y ya no la volví a ver. Esta pérdida me afecto y me marco mucho estando yo pequeña y ya nada fue igual, toda mi
familia esta triste, deprimida, mi bisabuela era la motivación de muchos en mi familia, siempre estuvo conmigo desde que nací
y convivía mucho con ella, me la pasaba todos los días en su casa, con ella siempre jugaba a la maestra, siempre llegaba a
su casa con un cuaderno hojas de máquina y colores, no había un día que yo llegara sin estas cosas a su casa, y ella me
decía que quería verme como una buena maestra del nivel que yo quisiera pero maestra (fue una motivación a ser maestra).
Fueron días tristes, pero poco a poco se fue la tristeza y la recordamos con mucho cariño.
De tercero a quinto de primaria todo normal, mi papá y su hermano organizaron un viaje a disneylandia en Orlando Florida,
ese viaje lo hicimos por carretera, gracias a este viaje conocí dos playas de estados unidos antes de que llegáramos a
Orlando y una después, estuvimos como tres días en Disneylandia, cumplió años mi prima más pequeña en ese viaje, se
pasaron los tres días y cuando nos fuimos conocimos otra playa y estuvimos a nada de llegar a Miami pero nos tuvimos que
regresar si no no llegamos para el inicio de clases.
En sexto donde conocí a otro niño llama Eli Soto y me empezó a gustar, llega el momento en el que él me habla, y me dice
que si quiero ser su amiga, pasaron unos tres meses y me pidió que fuera su novia y le dije que sí, yo sentía que estaba
enamorada de él pero no solo era una atracción (lo entendí como un año después), teníamos un mes cuando mi mama se
enteró y me dijo que lo terminara o ella iba a ir a hablar con la mamá de el a decirle que éramos novios, mi mamá logro
asustarme y al día siguiente lo termine y ya.
Cuando estaba en sexto mi profesora Silvia nos preguntó a cada uno de los alumnos que a que secundaria íbamos a entrar y
cuando yo le dije que presentaría en la Margarita Maza de Juárez y me dijo “Así como eres, crees que vas a pasar ese
examen” y llore (sentí feo), ese mismo día en la tarde le conté a mis papás lo que me dijo la profesora y se enojaron y fueron a
hablar con ella, la maestra se disculpó conmigo y dijo que ya no volvía a pasar.
Cuando se llega el día de presentar el examen de admisión a la secundaria, operaron a mi papá de la vesícula y yo en el
examen está preocupada y distraída y no lo pase.
Me gradué de la primaria y mis papás y yo empezamos a buscar secundaria para mí y encontramos el Instituto Lumen.
En esta escuela conocía a mi aún mejor amiga María Fernanda Perales, el primer año hubo una semana cultural en la cual
participamos solo para hacer el ridículo, hicimos una coreografía el mero día del concurso y nos dio mucha pena la verdad.
En segundo año hicieron torneos de futbol, basquetbol y volibol en el cual mi salón gano el primer lugar en futbol y volibol
varonil como femenil y nos dieron puntos por ser buenos en el deporte, unos días después del torneo de futbol mis amigas y
yo quisimos corrernos una clase por que el profesor nos caía un poco mal, duramos una hora fuera del salón y nos vieron, nos
llevaron con el subdirector y nos castigaron quitándonos los puntos que ganamos por el torneo y todos mis compañeros nos
empezaron a decir cosas y se enojaron mucho con nosotros.
En tercer año empezaron las fiestas de quince años incluida la mía, cuando fue mi fiesta de quince años era 20 de noviembre
del 2015 me la pase súper bien, me divertí mucho (no cene nada), baile toda la noche y estuvo muy tranquila, tuve “after” y
hay si se descontrolo todo en mi familia, se divirtieron, cantaron, bailaron, y se pusieron bien felices.
Después de mis quince años llego la hora de escoger preparatoria y escogieron para mi Ateneo Fuente, yo no quería estar ahí
porque mis primas más grandes estuvieron allí y yo quería ser diferente pero no, presente el examen y no lo pase así que no
mama decidió meterme a una preparatoria incorporada a la UAdeC y me metieron en la Humberto Moreira que está en el
centro, dure un semestre ahí pase todas mis materias y en diciembre que salí de vacaciones y me fui a Hermosillo Sonora con
una tía hermana de mi mamá, porque allá tocaba pasar el año nuevo y me fui los primeros de diciembre la navidad estuvo
llena de regalos fue una navidad muy feliz estábamos todos los integrantes de la familia y año nuevo igual de emocionante.
En enero ingresé a Ateneo Fuente, los primeros días fueron difíciles porque estaba sola, ahí no conocía a casi nadie, las
primeras semanas tarde en hacer amistades, conocí a Fanny y su grupo d amigas y me la pase con ellas como dos semanas
hasta que hice una amiga en mi clase de matemáticas, y me presento a sus demás amigos y fue fácil acoplarme con ellos me
la pasaba muy bien en los recesos, en ese semestre fue la semana cultural y estuvo muy divertida, también conocí a un
muchacho que se llama Carlos que me gusto y si llegamos a hablar pero hasta ahí (seguimos en contacto), fui a varias fiestas
con mi primo que también estaba en Ateneo y me llevaba a las fiestas que hacían sus amigos y el, se termina el semestre (se
gradúa Carlos). En las vacaciones de ese año mi mama se fue de viaje con mi abuela a Cancún, no nos llevó a mi hermana y
a mí, se fue como una semana y regreso con los llaveros para toda la familia, esas vacaciones no me llevaron más que a
Monclova a visitar a toda la familia.
En tercer semestre tuve una clase de filosofía que me gustó mucho me pedían muchas cosas como un antifaz de algún ser
mitológico, otras veces eran maquetas, hacer periódicos, dibujos, etc…
Cuando mis amigas y yo terminamos el semestre, hicimos inviernos para tener menos materias el siguiente semestre, nos
tocó juntas en una clase (metodología), en este invierno conocí a otro muchacho que se llama José Díaz, salimos durante
clases y cuando me dijo que le gustaba se arruino toda la amistad que yo quería tener con él,  le dije que yo solo quería una
amistad y se lo todo al principio bien pero ya después no me hablaba, hice el intento por hablar de nuevo con el pero no quiso
y quedamos mal.
En cuarto semestre ya me empezaban a preguntar que quería estudiar para sacar una ficha, estuvo difícil al principio porque
yo quería muchas carreras, quería: ingeniero industrial por la economía, quería medicina, pero era muy leve mi fijación, estaba
jurisprudencia, pero también era por lo económico y estaba la normal de preescolar.
Cuando se acercó la fecha para sacar la ficha pensé y dije si voy a sacar la ficha en la normal de preescolar porque es algo
que llevo en la sangre y me encantan los niños y sé que puedo ayudar a mejorar su aprendizaje, pero sobre todo estaba mi
bisabuela de por medio, así que presenté el examen y cuando salí decía “No voy a pasar” yo sentía que me había ido mal en
el examen que salí sin esperanzas.
Se llega la fecha de entrega de resultados y yo estaba en el ensayo de la graduación de la preparatoria, y mi mejor amiga me
dice “Amiga si pase y ¿tu?”, yo no me acordaba que en ese día daban los resultados y le avise a mi mama que checara a ver
que decían mis resultados, se tardó menos de cinco minutos en mandarme la foto donde decía que si me habían aceptado.
Yo no me la creía hasta tuve que decirle a una muchacha que “que decía la fotografía” y me la leyó y aún seguía sin poder
creérmela, ya quería llorar de la emoción y el ensayo no se terminaba y yo bien emocionada. Me puse muy feliz la verdad.
Finalmente se llegó el día de la graduación de Ateneo Fuente Generación 151, estuvo muy larga la entrega de papeles en el
Parque Las Maravillas porque fuimos la generación más grande. Se terminó y en la noche era la cena baile de graduación,
todos muy elegantes, sinceramente me gustó mucho como iba vestido ese día, baile mucho, cante, grité, vi personas que no
había visto nunca en Ateneo Fuente. Al final se terminó, me despedí de mis amigos y me fui.
En las vacaciones del año 2018 no hice nada más que ir nuevamente a mi ciudad natal Monclova, fuimos a las albercas, a un
rancho en San Buenaventura, fuimos a montar caballos, anduvimos en motos (no tome fotos, mi celular no quiso jalar).
Estuvimos dos semanas en Monclova y nos regresamos para acá, aquí en Saltillo fuimos a la feria con la familia, también
despedimos a una prima porque se fue a trabajar a Sonora en la empresa Magna.
Después de eso mis papas entraron a trabajar, semanas después mi hermana entro a la preparatoria Ateneo Fuente también,
yo también ya quería entrar a clases, el tiempo se me hacía eterno para entrar, hasta que se llegó el día y aquí estamos han
pasado dos semanas y todo ha marchado muy bien espero y siga así.
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PENSAMIENTO CUANTITATIVO



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD 1. MATRIZ ANALÍTICA
http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00037/_ActividadTareas/9158/enep-00037-A3009.docx
Calificación del maestro: 9
Buen trabajo, algunas ideas las realizas de manera breve, sin embargo cumple con lo solicitado.
Coevaluación: 9
buena ortografía, se entiende claramente lo que desea expresar
PEREZ NUÑEZ DULCE NELLY
Autoevaluación / nota reflexiva: 9
Se me asigno la calificación de 9 y estoy de acuerdo con esta calificación A mi se me dificulto un poco hacer la
matriz porque no entendía muy bien al principio pero luego comprendí lo que tenia que hacer y pude hacerlo.
Siento yo que pude dar mas en esta unidad pero mi nivel de concentración en la clase fue bajo por motivos de que
falto alguna dinámica en relación a los temas, no tanto hacer presentaciones si no otras actividades que hagan
que yo aprenda y comprenda mas. Si alcance a realizar la competencia justifique y analice y lo hice de manera
breve pero si doy a entender lo que quiero decir, me gusto trabajar en equipo así es mas fácil digerir la información
en lo personal claro esta.


